

BERITA TERBARU

Peltu Agus Subagyo Bersama Sertu Mulyanto Beri Materi Wiyata Mandala Dan Wasbang SMPN 2 Wonosari

Agung widodo - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 16, 2024 - 11:26



Peltu Agus Subagyo Bersama Sertu Mulyanto Beri Materi Wiyata Mandala Dan Wasbang SMPN 2 Wonosari

Klaten - Peltu Agus Subagyo, Bati Tuud Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten), bersama Sertu Mulyanto melaksanakan kegiatan pemberian materi Wiyata Mandala dan Wawasan Kebangsaan dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMPN 2 Wonosari Kecamatan Wonosari

Kabupaten Klaten. Selasa (16/072024)

Dalam kegiatan ini, Peltu Agus Subagyo mengungkapkan bahwa tujuan dari pemberian materi tersebut adalah untuk menumbuhkan kesadaran berbangsa dan bernegara serta meningkatkan rasa nasionalisme yang tinggi kepada siswa-siswi baru SMP Negeri 2 Wonosari. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan semangat kepada para siswa agar menjadi siswa yang aktif, kreatif, dan berprestasi dalam mewujudkan Pelajar Pancasila.

“Kami berharap melalui kegiatan ini, para siswa dapat memahami pentingnya cinta tanah air dan semangat nasionalisme. Kami ingin mereka tumbuh menjadi generasi yang berkarakter dan siap menghadapi tantangan di masa depan,” ujar Peltu Agus Subagyo.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Wonosari, Sulistyadi, S.Pd., M.Pd., menyampaikan ucapan terima kasih kepada Koramil 22 Wonosari yang telah memberikan materi wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi SMPN 2 Wonosari.

“Kami sangat berterima kasih atas kerjasama ini. Materi yang diberikan sangat bermanfaat untuk membentuk karakter siswa yang cinta tanah air dan memiliki semangat kebangsaan,” tutur Sulistyadi, S.Pd., M.Pd.

Pada kegiatan MPLS di SMPN 2 Wonosari ini berlangsung dengan lancar dan penuh antusiasme dari para siswa baru. Mereka terlihat sangat bersemangat dan antusias dalam mengikuti setiap sesi yang diberikan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan siswa-siswi SMPN 2 Wonosari dapat mengaplikasikan nilai-nilai kebangsaan dalam kehidupan sehari-hari dan terus berprestasi dalam bidang akademik maupun non-akademik. (Red)